
 

Tipo de convocatoria Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA 

Fecha 11/12/2024 Horario De 16:00 a 17:00 Lugar Zoom 

Personas convocadas 

Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo 

(vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado 

(vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Personas asistentes Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo 

(vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Orden del día 

1 

Revisión y aprobación de documentos: 

Angel saluda a los presentes comenta que el dia anterior tuvieron reunión del CNCA Sera una 

reunión rápida  

- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

Se aprueba el acta de la última reunión. 

- Revisión tareas pendientes 

Cristina ha hecho la lista de los tribunales que ha habido este año poner como envio los 

tribunales con la participación de KUNA de cada una  

Sobre la participación de Sergio lago y Betisa se le ha escrito, pero Sergio no ha contestado, 

Angel dice que se podría rastrear y buscar para linkearlo en el próximo boletín.  

Pendiente el tema de la revisión de estatutos, con el lenguaje inclusivo Iñigo 

2 

Actividad y actualidad KUNA: 

- Justificación KUNA para el Departamento: balance final 

Se entregó la justificación y hoy nos han pedido alguna rectificación. Después de las 

aclaraciones esperamos que se de por cerrado el tema. 

- Estado de situación en tribunales de selección para plazas de gestión cultural 

Cristina envía a la junta el listado de tribunales y la participación de KUNA. 

Sobre tribunales Laura comenta que la plaza de Zizur no es plaza fija, es temporal. 

- Boletín 

Se va a sacar el último del año con algunas informaciones que han llegado estos días 

- Renovación vocalía CNCA 

Ha habido una reunión ayer del CNCA de forma oficiosa le han informado a Ángel sigue en el 

grupo con la posibilidad de cambiar más adelante si es necesario. Explica que hay un órgano 

disciplinario y luego comisiones, cada comisión hará una memoria de lo que ha hecho en 

este tiempo. El trabajará con Pilar y luego lo compartirá con todos. En la vocalía que 

corresponde a la federación Navarra de Municipios y Congresos sigue Pilar, parece ser que 

no se ha presentado nadie más.  



 

- Relacional KUNA: FNMC + Club Cultural UPNA + PECNA + AGPXC + IAC + Navarra  

AL respecto de la Federación Ángel comenta que no estaría de más enviar un correo a Juan 

Jesús para informar el punto en el que estamos un poco a modo de despedida de esta junta.  

En referencia al Pecna se informa que se respondió a las aportaciones diciendo que se 

admitían en parte las aportaciones presentadas por KUNA. Laura envía a todos las 

conclusiones. 

Iñigo comenta que ha avanzado en la organización la reunión con el IAC y comenta que 

pueden quedar un día en Baluarte con ellos.  

- Music Comission + ATEDENA + Fundación Baluarte 

- Definir transición con la nueva Junta (personas, roles, áreas, etc.) 

Se comenta que se envió un correo a los socios con la información y por si alguien quiere 

postularse para ser miembro de la Junta Directiva, pero no ha contestado nadie. 

- Actualización de estatutos. 

Estamos pendientes de contactar con la persona que pueda hacer la revisión de los estatutos 

al respecto del lenguaje inclusivo. 
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Zona personas asociadas: 

- Bajas y altas 

Baja de Javier Ayerra de Tafalla por jubilación. No hay ninguna alta. 
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Ruegos y preguntas 

• Raquel comenta que la idea era tener la nueva web para la asamblea, por lo que 

propone hacerla en febrero en vez de en enero para tener un poco más de tiempo. En 

su caso, si no se llegara a tiempo se podría presentar solo el modelo y el borrador. Se 

propone hacer una reunión de la junta 15 días antes de la asamblea. Iñigo propone 

hacer la asamblea en viernes, pero no está claro si es mejor o no. Ángel propone seguir 

con el formato habitual un martes por la mañana, por ejemplo, el 28 enero. Se decide 

hablar con el condestable y preguntar si esa fecha estaría libre. Se decide poner el 16 

de enero para la próxima reunión de la Junta Directiva. 

 

• Raquel pregunta si hay que presentar un plan para el próximo año o no, teniendo en 

cuenta que es el último ejercicio de esta junta. Ángel explica que se presenta el nuevo 

plan y la nueva junta tendrá que seguir adelante con lo que se plantee en la asamblea. 

El no tiene problema en empezar con el planteamiento del plan para el año que viene. 

Raquel pregunta si se hará un café en la pausa de la asamblea, Ángel explica que el 

café se lo tomará cada uno por su cuenta.  



 

• Se marcan como tareas de cara a la asamblea actualizar el listado de socios y preparar 

nota de prensa con la información para los socios.  

• Se decide encargar a Daniel una felicitación navideña y mandarla a los socios en torno 

al 21 o 22. 

• Raquel informa acerca del mensaje de la Neomudejar y se decide enviarlo a todos los 

socios. 

• Ángel comenta que se podría hacer una reflexión sobre casos de mala praxis y a Iñigo 

le parece muy oportuno dedicar un tiempo a escribir una memoria sobre el tema.  

 

Termina la reunión cuando son las 16:55h 

 

Firma:  

 

Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño 

 


